

大杉学区だより

「地域がふれあう 大杉コミュニティーセンター」

第 101 号

発行：大杉学区連絡協議会

会長 川村 和光

編集：コミセン広報部

10月13日(土)今年度3回目のお食事会がありました

今回は 40 名の参加がありました。オカリナ（6人グループ）の演奏で、皆さん知っている懐かしい舟木一夫の「高校三年生」とか、故西条秀樹の「Y～MCA」を一緒に合唱しました。本日の献立は 味噌漬け 魚のフライ お漬物 ケンチン汁 デザートと おしたし でした。



オカリナの合奏

Y～MCA のポーズ



10月17日「みんなで健康サロン」の一環として認知症サポーター養成講座講座がました。

約 60 名の方の参加がありました。本日の講師「いきいき支援センター」男前の大川さんからユーモアを交えた分かり易いお話とゲストの劇団三季（あとちょっとで劇団 四季）の演技とは思えない寸劇で笑いを交え、また身につまされるような講座でした。これで皆さんも今日から「認知症サポーター」です。

認知症サポーターが付けるオレンジリング



皆さん真剣に大川さんのお話を聞いてます



劇団「三季」めしゃまだか(明日はわが身です)



認知症の人への対応「3つの心得」

- 1 驚かせない
- 2 急がせない
- 3 自尊心を傷つけない（馬鹿にしない）

明日は我が身と思いましょう

11月 11日(日)生駒三・四丁目自主防災会、第 3 回防災訓練を行いました

一時避難場所になった法輪寺駐車場及び大杉消防団詰所を使用し、防災会役員等約 40 名の参加を得て訓練等を開催。救出救護始め初期消火、応急処置訓練など助け合いの仕組みづくり実践を開催。初めて消火器を持った婦人もよい体験ができたとの感想。後半は「災害ボランティアコーディネーターなごや」代表 高崎氏より、シェイクアウトの正しい姿勢、備蓄品の利用順序など実践的な座学も行って頂き、自分の命を守るために無料の耐震診断の必要性と初期消火の大切さを感じました。あつという間の 2 時間余、消防署等の講評などで無事終了。消防団員の皆様ありがとうございました。(生駒三・四鬼頭)



11月 17 日(土) 20 チーム 120 名が参加して福祉グラウンドゴルフ大会が行われました

暑くもなし寒くもなし最高の天候に恵まれました。会場では終始賑やかな笑い声が絶えず、幸せな一日でした。また公職者の先生方も大勢激励に来ていただきありがとうございました。

個人順位表			
順位	町名	氏名	得点
優勝	生駒一	佐藤 順子	42
準優勝	生駒一	吉田 真理子	40
3 位	水切二	吉田 健二	39
4 位	生駒三	伊藤 駿子	37
5 位	生駒三	三浦 実光	37
6 位	生駒三	井上 雪子	36
7 位	日 田	竹内 駿美	35
8 位	生駒二	平山 公四郎	35
9 位	福 田	谷口 正	33
10 位	城東一	宇都 天男	32



団体成績順位表											
順位	町名	得点	順位	町名	得点	順位	町名	得点	順位	町名	得点
優勝	生駒三	348	6 位	船一	377	11 位	旗波	386	16 位	中村西	414
準優勝	水切三	339	7 位	神明清五	377	12 位	杉 和	399	17 位	中村東	428
3 位	旗波一	357	8 位	大 杉	381	13 位	生駒二	406	18 位	中村中	443
4 位	船二	361	9 位	豆 園	383	14 位	生駒一	410	19 位	大 底	444
5 位	船一	363	10 位	船二	384	15 位	城東三四	414	20 位	志賀本通	444

団体優勝 生駒 3, 4 チーム



団体準優勝 水切 3, 4 チーム



寿個人賞、(敬称略) 斎藤、覚張、川上



個人賞 土井、佐藤、吉田



11 月 25 日スタンドパイプの取扱い訓練がありました

スタンドパイプの目的は、大災害の際消防車が現場まで来ることができない場合の初期消火で使用します。消防署指導の下、準備から消火活動までの訓練を行いました。

開会式（消防署、消防団、公職者出席）



双口式消火栓

消火栓の蓋は女性でも開けられます



双口式消火栓の場合は備え付けの閉鎖器具で片方を閉鎖すること。
栓の開け閉めは家庭の水道とは逆です、右回しで水が出ます。
一気に開くと閉鎖器具がぶつ飛び大ケガすることがあります、ゆっくり開けてください。**練習と称して絶対に水を出さないでください、大変なことになります。**

スタンドパイプ取扱い訓練は簡単操作ではできません。最低限 4 名の要員が必要ですし、万が一火災発生時、夜間の場合の合図の方法とか、がれきの奥とか課題は多々あると思われます。スタンドパイプ取扱い訓練は日頃の訓練が必要と感じました。

愛知スポレク県大会 4 連覇達成



10 月 21 日に守山スポーツセンターで開催された「愛知スポレク県大会 ソフトバレーボール」小学生の部で、大杉小有志「チーム High」が優勝し 4 連覇を達成しました。今年度のメンバーは昨年度の優勝メンバーがほぼ残り、北区の大人チームとの交流会や、愛知県のファミリーチームの強豪と県大会に向けて異種戦の壮行会を行い、チームの強化を図りました。

県大会で毎年恒例となっている西三河地区代表チームとの試合では、高さと今までにない粘りにフルセットの展開になりました。

ましたが、最後はサーブで流れを変えた High が勝利し、4 連覇の偉業を成し遂げました。

改めまして子供達が県大会に臨むにあたり大杉学区連絡協議会をはじめ、八王子中学区内の各諸団体の皆さんには大変お世話になりました。ご厚意とご配慮に感謝を申し上げます。

12 月 13 日(木)冬の学区一斉パトロールがありました。

警察、消防、区役所、土木、学区役員、学校、PTA 関係など 75 名が参加し、3 コースに分かれて、危険物、危険個所など調査しました。今回も特に大きな問題はありませんでした。



B コース班



C コース班



A コース班



志賀本通付近調査中

1 月 13 日(日)成人式行されました。

北区役所講堂において、平成最後の成人式が行われました。清水学区が 65 名、大杉学区 34 名（女性 18 名男性 16 名）の皆さんのが参加していただきました。本年より前日の日曜日に行うこととで、新成人の皆さんにとっては、翌日がお休みで気分的にも楽になったんじゃないでしょうか。

ともしび入場



主催者挨拶



記念品贈呈、新成人誓いの言葉

